



Presseinformation

Pfeffenhausen, 06. März 2024

Ministerpräsident Dr. Markus Söder kommt zum Volksfest

Wie bereits mitgeteilt, findet das Pfeffenhausener Volksfest dieses Jahr vom 13. bis 16. Juni statt. Programmabhängig wird das Fest gegebenenfalls noch um einen Tag bis 17. Juni verlängert. Als Festwirt konnte die renommierte Allgäuer Festwirtsfamilie Mörz unter Vertrag genommen werden, die unter anderem Volksfeste in Salzburg, Plattling und Freising erfolgreich gestaltet. Marktverwaltung und Festwirtsfamilie arbeiten derzeit an einem attraktiven Rahmenprogramm, wobei einige Highlights bereits feststehen. So wird das Volksfest am Donnerstag wieder mit einem großen Auszug beginnen, wobei im Zelt dann die allseits bekannte Band „zruck zu dir“ für pfundige Stimmung zum Auftakt sorgen wird. Der Freitag steht ganz im Zeichen des Fußballs. Auf der Riesenleinwand der örtlichen Kolpingsfamilie wird zum Start der Fußballeuropameisterschaft das Eröffnungsspiel zwischen Deutschland und Schottland übertragen werden. Anpfiff ist um 21 Uhr. Davor und danach sorgt ein DJ im Zelt für den passenden Rahmen. Am Samstag findet wieder der Senioren- und Kindernachmittag statt. Dieses Jahr sind die Seniorinnen und Senioren schon zur Mittagszeit, nämlich ab 12 Uhr, in das Zelt geladen. Auch auf den liebevollen Flohmarkt muss niemand verzichten. Dieser soll am Sonntagvormittag wieder Besucher aus Nah und Fern nach Pfeffenhausen locken. Ein besonderer Höhepunkt erwartet die Volksfestbesucher dann am Sonntagabend. Für 18 Uhr hat sich der Bayerische Ministerpräsident und CSU-Parteivorsitzende Dr. Markus Söder angekündigt. Er wird im Rahmen einer Bierzeltkundgebung der örtlichen CSU-Gliederung sprechen. Auch der Vergnügungspark verspricht wieder ein Magnet für die Jugend und Junggebliebene zu werden. Mit von der Partie sind natürlich auch die Fischer des Fischereivereins Pfeffenhausen mit ihrem Grillstand.